



MINUTO DE SILENCIO EN LA PLAZA DE ESPAÑA EN SEÑAL DE DUELO POR EL ACCIDENTE FERROVIARIO EN SANTIAGO DE COMPOSTELA

Vva. de la Cañada, 25 de jul.- Miembros de la Corporación Municipal, representantes de la Policía Local y Guardia Civil, trabajadores municipales y vecinos han guardado hoy un minuto de silencio a las doce del mediodía, en la plaza de España, en señal de duelo por el accidente ferroviario ocurrido ayer en Santiago de Compostela. De este modo, Villanueva de la Cañada se sumaba al llamamiento hecho por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP). “Queremos con este gesto expresar nuestras condolencias a las víctimas y trasladar todo nuestro cariño y apoyo a sus familias”, señaló el alcalde, Luis Partida.